"Kärntner Tageszeitung" vom 16.09.2013 Seite 14

Ressort: Kärnten

Ruhiges Treffen am Ulrichsberg

Maria Saal Ohne Zwischenfälle ging gestern in Pörtschach/Berg das diesjährige Ulrichsbergtreffen über die Bühne. Die Veranstaltung fand diesmal am Fuß des Berges statt; der Fußweg sei für die meist älteren Teilnehmer zu beschwerlich, meinten die Veranstalter. Aber auch einige junge Leute, die unschwer als Vertreter der rechten Szene zu erkennen waren, mischten sich unter die Zuhörer. Anders als in den Vorjahren blieben Gegenveranstaltungen linker Gruppen aus. Polizei und der Verfassungsschutz hatten einen ruhigen Arbeitstag. Teilnehmer aus Dänemark, Italien, Kroatien, den USA und Belgien wurden begrüßt. Die Gruppe flandrischer Nationalisten konnte von den Veranstaltern erst zum Bleiben überredet werden, nachdem die belgische Fahne durch eine mit dem flandrischen Löwen ersetzt worden war.